

Recorrieron el sector de Las Naciones y Avenida Bulnes en Punta Arenas

Más de 300 personas participaron en "Patatón" del jardín Las Charitas

● Tradicional actividad, que se realizó en su versión 15, reunió a la comunidad educativa, familias e, incluso, mascotas.

Crónica

periodistas@elpinguino.com

Una tradición que se repite cada año en el Jardín Infantil Las Charitas es el desarrollo de su "Patatón", una actividad recreativa que reunió a los 160 párvulos desde los 3 meses hasta los 5 años, acompañados por sus familias y el equipo educativo.

El recorrido de la caminata se desarrolló desde el recinto educativo en calle Suiza, a un costado del Cefam Dr. Thomas Fenton, en calle Kuzma Slavic, retornando por Enrique Abello.

Pero, en medio del trayecto, realizaron una pausa activa en Avenida Bulnes. Ahí las profesionales del establecimiento realizaron una dinámica interactiva al sonido de canciones



infantiles, también se distribuyó agua y una colación sana para recuperar energías.

"Lo que buscamos es realizar ejercicios al aire libre, donde está invitado todo el grupo familiar, tenemos que potenciar siempre todo lo que es la actividad física y alimentación saludable",

destacó la directora del jardín infantil, Loreto Trabazo.

Los padres y apoderados disfrutaron de la caminata y la grata temperatura que hubo ayer por la mañana, señalando que este tipo de actividades son necesarias replicarlas porque ayudan al bienestar de los niños.

Quien también participó de esta actividad fue la directora regional de Junji, Paola Valenzuela, quien destacó que "es muy importante que los jardines infantiles hagan actividades y experiencias que se abran a la comunidad".